



Promueve Sheinbaum Reforma Electoral

EN GUERRERO afirma que con iniciativa que plantea AMLO se ahorrarían 24 mmdp; propone que ese presupuesto se destine a salud; en la imagen, con la gobernadora Evelyn Salgado, ayer.

Defiende Sheinbaum Reforma Electoral

REPRESENTA ahorro de 24 mil millones de pesos, afirma; Evelyn Salgado reconoce labor de la Jefa de Gobierno en fortalecimiento de la 4T

• Por Frida Sánchez

frida.sanchez@razon.com.mx



LA JEFA DE GOBIERNO de la Ciudad de México, Claudia Sheinbaum, defendió la Reforma Electoral que impulsa el Presidente Andrés Manuel López Obrador, con la cual, afirmó que se podrán ahorrar 24 mil millones de pesos, mismos que podrían invertirse en sectores como la educación o salud.

"24 mil millones de pesos se ahorraría con la propuesta de Reforma Electoral que planteamos, presupuesto que mejor se invierta en salud y educación que tanta falta hacen en zonas del país", dijo.

Durante la ponencia 'La nueva reforma electoral', que encabezó este domingo en Acapulco, Guerrero, la mandataria resaltó que con esta propuesta, se busca que sea el pueblo quien elija a las autoridades electorales y las del Poder Judicial, con lo que se terminarían las "cuotas de políticos".

Ante cientos de asistentes, entre alumnos y académicos de la Universidad Autónoma de Guerrero, Sheinbaum advirtió que la política "no es de unos cuantos", sino de todo el pueblo, por ello, afirmó que al quitarle financiamiento a los partidos políticos, se logra mayor

participación ciudadana.

Señaló que al eliminar la figura de legisladores y senadores plurinominales, se logrará una representación "más directa" para los ciudadanos.

La mandataria aprovechó para señalar que los militantes de Morena, son "en realidad, protagonistas de la transformación pública de México", que inició en 2018, por el titular del Ejecutivo, y les pidió no olvidarse de la historia de cada una de las entidades que representan, pues afirmó que Morena "no es un club de élites", sino que representa al pueblo.

"Nos llamamos protagonistas del cambio verdadero, cada uno de los que estamos aquí, somos eso, quienes estamos haciendo el cambio somos todos, somos parte de la historia. No debemos olvidar la historia de nuestros estados, eso que nos formó, eso que somos", dijo.

En su turno, la mandataria estatal, Evelyn Salgado, reconoció la labor de Sheinbaum en el fortalecimiento del movimiento, así como su lucha por la paridad, y la calificó como una mujer "de lucha, de izquierda y congruente".

La gobernadora aseguró que es tiem-

po de "dar la batalla" por la Reforma Electoral, para garantizar una democracia "participativa y auténtica".

EL TIP

MILITANTES de Morena son los "verdaderos protagonistas de la transformación" que se lleva a cabo en el país, aseguró la mandataria capitalina a través de sus redes sociales.

2

Meses prevé Morena para desahogo de la iniciativa

300

Distritos federales abarcan asambleas informativas

24 MIL MILLONES de pesos se ahorraría con la propuesta de Reforma Electoral que planteamos, presupuesto que mejor se invierta en salud y educación que tanta falta hacen en zonas del país"

Claudia Sheinbaum
Jefa de Gobierno de la Ciudad de México



LA JEFA de Gobierno durante su participación en una ponencia en Guerrero, ayer.